

Impulsan alianza para realización de simposio internacional de cuidado infantil en Temuco

EVENTO. *Permite capacitación y actualización de conocimientos para profesionales.*

El municipio de Temuco, el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, la agrupación Ganmar y la Ufro concretaron una alianza con el objetivo de impulsar la tercera versión del Simposio Internacional del Cuidado Integral para Niños con Malformación Anorrectal y Ostomizados Pediátricos.

El encuentro contó con la presencia del alcalde de Temuco, Roberto Neira; la presidenta de Ganmar, enfermera Verónica

García; el Dr. Marco Cuminao, cirujano infantil y representante del Servicio de Cirugía Pediátrica del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena; y la directora de la Facultad de Medicina Ufro, Dra. Galicia Montecinos.

Este año, el simposio contará con la destacada participación del renombrado cirujano Dr. Luis De La Torre Mondragón, del Children's Hospital de Denver, Colorado, EE.UU. Reco-

nocido por su trayectoria en la cirugía pediátrica, De La Torre es creador de innovadoras técnicas quirúrgicas y ha desarrollado nuevos conceptos en los cuidados integrales para niños con patologías colorrectales.

La presidenta de Ganmar, enfermera Verónica García, destacó la importancia de este respaldo para las familias que enfrentan estas complejas patologías. "Para la agrupación de padres que he liderado por 11

años, este apoyo renueva las fuerzas de las familias que llevan años luchando y también de aquellas que inician este difícil camino con sus pequeños. El Hospital siempre ha apoyado esta iniciativa, por lo cual estamos muy agradecidos", enfatizó García.

Por su parte, el doctor Marco Cuminao resaltó la importancia de la colaboración municipal en este evento y el rol fundamental del equipo quirúrgico



GRACIAS A ALIANZA DE INSTITUCIONES SE IMPULSARÁ LA TERCERA VERSIÓN DEL SIMPOSIO SOBRE CUIDADO INTEGRAL PARA OSTOMIZADOS PEDIÁTRICOS.

pediátrico. "Este evento beneficia directamente a los niños de Temuco y no podemos dejar de

mencionar el trabajo del equipo quirúrgico pediátrico del Hospital", concluyó el médico. 